

希望坂

泉小中学校わくわく通信

第6号

H27. 6. 17 (文責; 学校長)



心の絆を深める月間

6月はいじめを許さない学校・学級を目指して「心のきずなを深める月間」と定め、県下で様々な取組が行われています。泉小中学校では、9日(火)午後、福永宅司さんの一人芝居「もも子」の観劇を通して、障がいのある人への差別を考え、人権に対する意識を高めました。



「いずみ学園」交流で第八小から来校

9日(火)第八小と学園交流を行いました。武道場での歓迎セレモニー後、午前中は各クラスに入って交流学習を実施。終日、有意義な時間を共有しました。



水難防止の避難訓練を実施

6/15(月)大雨時を想定しての水難避難訓練を小中合同で実施しました。体育館に集合し人数確認後、地区ごとにバス等で下校。帰宅完了の電話連絡の訓練も行いました。



職業講話

6/12(金)青年海外協力隊員としてネパールに派遣された川添さんらによる職業講話を小5～中3を対象に実施。グローバルな人材育成と国際理解の必要性や、夢実現に向かって努力する事の大切さを学びました。



生徒総会

11日(木)午後、中学部で生徒総会が開催され、自分たちの学校をより良くしていくための方策が話し合われました。民主主義の基本である話し合いの仕方や、決定のルールも学ぶ良い機会となりました。

